
西小学校日記 ７月２日（木）

５月２５日に第１回全校研究会

を行いました。岐阜教育事務所の

西門指導主事に全学級の国語の授

業を見ていただき、西小学校の国

語の授業、言語指導のよい点や課

題点について教えていただきまし

た。今後の授業に生かしていきた

いと思います。

２年生が図書室で本を借りてい

るところに出くわしました。現在、

図書室の本を、家に持ち帰ること

は控えていますが、雨で外で遊ぶ

ことができない時などは、教室で

読書ができるとよいなぁ思います。

西小学校の子どもたちは昨年度

１人あたり１５０冊の本を読んで

います。読書する習慣を今後も大

切にしていきたいです。

毎月１日は、瑞穂市青少年育成

市民会議が定める「あいさつ運動

の日」です。また、７月１日は巣

南中学校区学校運営協議会で決め

られた「あいさつ運動」強化実施

日でもありましたので、いつも以

上の数の協議会役員さんや地域の

民生・児童委員さんたちが校門に

立ち、子どもたちを出迎えてくだ

さりました。この方々には、毎朝

の健康チェックのお手伝いもして

いただいており、とても感謝して

おります。

先月２６日には、西小校区の学

校運営協議会を行い、西小の学校

運営に対してのご意見もいただき

ました。


